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Лукьянова Т. И. ТРАДИЦИОННЫЕ И ИННОВАЦИОННЫЕ МЕТОДЫ В СИСТЕМЕ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ПОДГОТОВКИ СТУДЕНТОВ-ДИЗАЙНЕРОВ 

В статье проанализированы методики обучения студентов- дизайнеров проектированию 
с помощью техники коллажа и создания мудбордов. Описано преимущество 
этих  нестандартных методов  в процессе  подготовки будущих дизайнеров с целью 
раскрытия их творческого потенциала  и налаживания коммуникации с заказчиками и 
рабочей командой проекта. 

Ключевые слова: дизайн, проектирование, композиция, коллаж, мудборд, стиль,  идея, 
замысел. 

Lukyanova T. I. TRADITIONAL AND INNOVATIVE METHODS IN THE SYSTEM OF 
PROFESSIONAL TRAINING OF STUDENT-DESIGNERS 

The article analyzes the methods of teaching design students using design techniques using 
collage techniques and creating mudboards. The advantage of these non-standard methods in 
the process of training future designers is described in order to reveal their creative potential 
and establish communication with customers and the project team. 
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